



みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



オープンスクール実施 ありがとうございました。

10月17日～19日実施のオープンスクールでは、多くの皆様に来校いただき、子どもたちの様子を参観していただきました。参観いただきました地域の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。17日のマラソン記録会では、しんどそうな顔を見せながらも自分の目標に向かって走り切る姿を子どもたちは見せてくれました。18・19日の授業参観では、国語・算数のみならず生活科や音楽、防災学習等を行う中で、課題に一生懸命取り組む姿を見ていただけたのではないかと思います。また、19日午後からは、近畿大学付属豊岡高校の安田高祐さんに「ふるさと教育 コウノトリと豊岡市」と題し講演をいただきました。三江の子どもたちにとっても身近なコウノトリを小学校中学年から追いつけ、様々な活動を行っておられる姿に、子どもたちも興味を持ってお話を聴かせていただきました。改めてふるさと三江について、そして自分自身の夢について考える機会となりました。

保護者や地域の皆様の温かいまなざしは、いつもながら子どもたちの笑顔を生み出していきます。本当にありがとうございました。11月も、ますます学校生活を充実させ、様々な学びを深めていきたいと思っております。



1・2年生 演劇ワークショップ

10月15日(火)に1・2年生が演劇ワークショップを行いました。1年生も2年生も、今年度2回目のワークショップとなりました。今回は、グループでの活動が中心となりました。1年生は「大縄跳び」や「魚釣り」等の「動き」を表す課題が与えられ、グループごとに作品を創り上げていきました。2年生は、一人一人に「富士山」「からす」「泥棒」等の役割が与えられ、グループでメンバーすべてが登場する作品を創り上げていくことになりました。グループで一つの作品を創り上げるためには話し合いが必要となってきます。自分の考えを友達に伝えていくこと、出てきた意見に折り合いをつけてどうするかを決めていくこと、そして、協力して演じていくこと。子どもたちにとっては簡単なことではありませんが、それでも、友達の声をよく聞いて、堂々と表現することができました。うまくいっても、失敗したことがあったとしても、子どもたちにとって貴重な体験となります。今回も、1年生も2年生もトライ&エラーを繰り返しながら、途中で投げ出すことなく、自制心や協働性を働かせ、一つの作品を創り上げることができました。



1年生運動遊び 10月9日

豊岡市教育委員会幼児育成課の方に運動遊びを実施していただきました。2回目の運動遊び。先生の話をよく聞き、動きをよく見て、子どもたちは元気いっぱい体を動かしました。



5・6年生サッカー教室 10月25日

ヴィッセル神戸の4名のコーチにお世話になりました。コーチの素早い動きや確実なキック等に驚きながら、子どもたちも一生懸命練習し、コーチに負けない熱いプレーをすることができました。



後期児童会発足 新本部役員紹介 よろしくお祈りします。

児童会長 城下 鳳雅

副児童会長 石谷 大和

議長 衣川 鈴峯

議長 田中 琉偉

書記 齋藤 柚希

書記 伊地智 優太



コミュニティ・スクール(学校運営協議会)・地域学校協働活動の取組として④

特別教室棟大規模改修工事が終了しました。各教室へのエアコン設置、LED照明設置、壁・床の修繕等をしていただき、とても快適な特別教室棟になりました。今回も、学校運営協議会の声掛けにより、地域の方10名にお手伝いいただき大型荷物の移動作業を実施しました。お手伝いいただいたおかげで特別教室棟での授業も早々に再開することができました。ありがとうございました。

